

Mulhouse

Fin d'année festive avec l'Association pour le logement des sans-abri

L'Alsace - 20 déc. 2023 à 18:18 - Temps de lecture : 1 min



Photo Catherine Ludwig Photo Catherine Ludwig

L'ensemble des bénéficiaires de l'Alsa (Association pour le logement des sans-abri), à Mulhouse, était convié récemment à fêter la fin de l'année autour d'un bon repas suivi d'un spectacle. « Pour préparer la fête, différents groupes ont mis la main à la pâte en s'organisant via plusieurs réunions à notre permanence rue Thierstein. À chacun son rôle : décoration, animation, communication, cuisine. Et dans le secret, pour que tout cela reste une surprise réservée au jour J », a expliqué Michaël, travailleur social, pair aidant. Il a regretté au passage que l'on ne donne pas davantage de visibilité aux personnes à la rue, « alors qu'il y en a de plus en plus, notamment chez les jeunes ». Mais ce mardi-là, les soucis étaient mis entre parenthèses. Le fumet d'un poulet aux champignons et les préparatifs de la Compagnie des Naz, qui mettait en place son loto rigolo doté de véritables lots, laissaient augurer de bons moments que tous ne demandaient qu'à savourer.

Social

Société



À LIRE AUSSI

Le jeu pour PC le plus réaliste de 2024.

Raid: Shadow Legends | Sponsorisé

Installer

A lire également

Leroy Merlin

www.leroymerlin.fr

J'en prot